

Nous avons tous besoin du baptême du Saint-Esprit

Volume 53 Les mystères de Dieu

Par Ernest Angley

Nous avons tous besoin du baptême du Saint-Esprit comme il est mentionné dans la Bible. Comment peuvent-ils dire qu'ils ont reçu ce baptême? Est-ce que la joie est l'évidence? Lorsque j'ai reçu le baptême du Saint-Esprit, j'ai été rempli de beaucoup de joie, mais lorsque j'ai reçu le salut par le sang, j'ai aussi reçu beaucoup de joie. Puisque le Seigneur ne pouvait pas me donner plus de joie que la joie qui fut apportée par le salut, la joie ne pouvait pas être l'évidence que j'étais baptisé du Saint-Esprit. J'avais besoin d'une autre évidence, et cette évidence était de parler en langues, ce que le Saint-Esprit fit par mon intermédiaire.

Plusieurs personnes pensent que ceux qui vivent selon la Pentecôte de la Bible enseignent que de parler en langues est la seule évidence du baptême du Saint-Esprit. Non, ça ne l'est pas. Parler en langues est la première évidence, ou l'évidence initiale que le baptême a pris place. Aujourd'hui, aussi bien que dans le temps des apôtres, personne ne reçoit le baptême du Saint-Esprit jusqu'à ce que le Saint-Esprit parle par cette personne. Le Seigneur, qui désire nous baptiser par Sa grande puissance d'en Haut, nous procure un moyen immédiat, par lequel nous pouvons savoir si nous avons reçu le baptême du Saint-Esprit.

C'est merveilleux qu'un être humain puisse tellement céder au Seigneur que le Saint-Esprit, Lui-même, est capable d'utiliser sa langue, ce qui signifie de céder complètement, de complètement s'abandonner au Saint-Esprit. Lorsqu'Il a la langue, Il a toute la personne.

Tout comme la joie, l'amour est une évidence du Saint-Esprit, mais ce n'est pas l'évidence initiale du baptême du Saint-Esprit. Tous les fruits de l'Esprit, qui sont dans la vie de cette personne, sont des évidences qu'Il est là. **Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur [l'humilité], la tempérance [maîtrise de soi]** (Galates 5 : 22-23). Sans ce don du Saint-Esprit tu n'auras pas Ses fruits. Ce sont les fruits du Saint-Esprit qui sont produit dans nos âmes par le Saint-Esprit, Lui-même.

Certaines personnes, qui ne sont pas des Pentecôtistes, s'opposent au baptême du Saint-Esprit, disant que cet enseignement cause des conflits et des divisions dans le corps de Christ, occasionnant de l'agitation. Ils négligent de réaliser que nous ne luttons pas pour défendre une doctrine favorite de notre choix, mais plutôt pour défendre la merveilleuse expérience de la Bible de ceux qui étaient dans la Chambre Haute.

Les personnes qui dénie l'évidence du baptême du Saint-Esprit ne l'ont évidemment pas reçu. Ils n'ont pas accepté toutes les vérités de la Bible, ce qui permettrait au Saint-Esprit de les baptiser. À moins que le Saint-Esprit possède leurs langues, Il ne peut pas les baptiser, et étant donné qu'ils ne la cèderont pas, ils négligent ainsi de recevoir le Saint-Esprit. En essayant de justifier ce rejet, ils réclament de prendre le Saint-Esprit par la foi. Ils le prennent par une foi humaine et ne reçoivent rien.

Tous ceux qui sont baptisés du Saint-Esprit parlent en langues, de la même façon que ceux qui étaient dans la Chambre Haute **et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer** (Actes 2 : 4). Pour les

personnes qui vivent selon la Pentecôte de la Bible, la valeur de parler en langues est l'évidence d'une expérience merveilleuse.

Prêcher la vérité a toujours entraîné du trouble, car c'est la vérité que le diable combat de toutes ses forces. Jésus a dit, **Je suis le chemin, la vérité** (Jean 14 : 6). **Car je suis venu mettre la division entre l'homme et son père, entre la fille et sa mère, entre la belle-fille et sa belle-mère** (Matthieu 10 : 35). Il y en a beaucoup qui luttent contre la plénitude de la puissance du Seigneur. Certaines personnes sont les seules dans leur famille qui tiennent bon à tout ce qu'Il représente — bien au dégoût de leurs bien-aimés. Devrait-on arrêter de parler de la vérité afin d'avoir une bonne relation avec tout le monde? Nous ne pouvons pas avoir une relation en Christ à moins que ce soit dans la vérité. Ceux qui ne veulent pas toute la vérité ne veulent pas avoir de bonnes relations avec ceux qui la veulent. Ne te détourne jamais de la vérité. Jésus a dit, **Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira** (Jean 8 : 32). Reconnais la vérité; reconnais Jésus et sois délivré.

Considère les problèmes qui furent entraînés contre la Première Église. Les Chrétiens furent emprisonnés, torturés, tués par ceux qui s'efforçaient à cacher la vérité; par contre, le plus ils étaient persécutés, le plus ils propageaient la merveilleuse Évangile de Jésus-Christ. Ils n'ont pas abandonné; ils ont tenu bon, ils sont augmentés en nombre, ils vivaient d'une relation intime. Ceux qui avaient un cœur honnête, voulaient la réalité de la plénitude de Christ.

L'expérience des langues à la Pentecôte est aujourd'hui notre modèle pour recevoir le baptême du Saint-Esprit. Cette expérience a marqué la naissance de l'Église. La Première Église avait l'expérience du Calvaire et de la Résurrection de Jésus, et ils avaient maintenant aussi le baptême du Saint-Esprit.

Même avant la Crucifixion, Jésus avait dit aux disciples, **Il vous est avantageux que je m'en aille, car si je ne m'en vais pas, le consolateur ne viendra pas vers vous; mais, si je m'en vais, je vous l'enverrai** (Jean 16 : 7). Il enverrait quelqu'un d'autre, quelqu'un à part de Lui.

Jésus leur a expliqué comment ce Consolateur, le Saint-Esprit, leur serait personnel, qu'Il témoignerait par leur intermédiaire. **Quand sera venu le consolateur, que je vous enverrai de la part du Père, l'Esprit de vérité, qui vient du Père, il rendra témoignage de moi** (Jean 15 : 26).

Jésus a dit que les croyants **parleront de nouvelles langues** (Marc 16 : 17). Est-ce que les gens accepteront la Parole de Dieu? Accepteront-ils la vérité? Tous ceux qui ont accepté le Saint-Esprit ont reçu le baptême du Saint-Esprit, ou encore, ils le recherchent sincèrement; ils ont accepté la vérité. Crois tout ce que Jésus a dit, tout ce qu'Il a enseigné.

Le Saint-Esprit te donne une relation intime, un contact personnel avec Jésus. Il n'y a personne qui puisse te rendre Jésus réel de la façon dont le Saint-Esprit le peut. Toi qui as été baptisé du vrai Saint-Esprit de la Bible, tu as trouvé une merveilleuse réalité en Jésus. Sa vie a maintenant beaucoup plus de signification pour toi; tu possèdes plus de clarté sur Sa vie. Le Calvaire est pour toi plus claire qu'il ne l'a jamais été auparavant. La Parole de Dieu est devenue plus claire, et tu en es tout émerveillé. Certaines choses que tu ne pouvais pas comprendre, tu les discernes maintenant spirituellement, car tu as le Saint-Esprit pour te les discerner. **Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde** (I Jean 4 : 4). Celui qui est plus grand, c'est une personne, et Il a tout installé au-dedans de toi, dans ta vie, les soins du ménage ainsi que les fonctions d'office, les deux en un.

Le baptême du Saint-Esprit fournit la puissance du Saint-Esprit dans la vie des individus. Jésus a dit, **mais vous, restez dans la ville jusqu'à ce que vous soyez revêtus de la puissance d'en haut** (Luc 24 : 49). Jésus leur disait que, si tu veux Sa puissance, efforce toi de l'atteindre.

Étant l'exemple des croyants, Jésus a Lui-même reçu le Saint-Esprit. Jean le Baptiste **vit les cieux s'ouvrir, et l'Esprit descendre sur lui comme une colombe** (Marc 1 : 10). Jésus est notre exemple, jusqu'au bout. Si tu veux suivre dans Ses pas, tu dois recevoir le baptême du Saint-Esprit.

Ceux qui n'ont pas reçu le Saint-Esprit de la Bible ne marchent pas entièrement dans les pas de Jésus. La marche au Calvaire est seulement une partie de la marche. Jésus a dit aux disciples d'aller dans la Chambre Haute et d'y rester jusqu'à ce que la puissance du Saint-Esprit tombe sur eux. Ils ne devaient même pas essayer d'accomplir les œuvres de Jésus sans cette puissance. **Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre** (Actes 1 : 8). Les disciples seraient les témoins de Jésus dans le monde entier.

Le Saint-Esprit est venu afin de faire de nous des témoins pour le Seigneur, des témoins de la vérité. Ceux qui ne veulent pas la vérité sont ceux qui s'y opposent. Si tu veux la vérité, tu peux recevoir le baptême du Saint-Esprit, mais si tu ne le veux pas, tu ne pourras pas le recevoir. Qu'importe les faussetés que tu as apprises, elles peuvent toutes être détruites par le Saint-Esprit lorsque tu cèdes tout entre Ses mains, et Il t'enseignera correctement. Il est le professeur.

Après être ressuscité, Jésus est apparu **à plus de cinq cents frères à la fois, dont la plupart sont encore vivants, et dont quelques-uns sont morts** (I Corinthiens 15 : 6). Néanmoins, il y avait ceux qui ne voulaient pas croire, ceux qui refusaient de L'accepter. Ils ne pouvaient pas comprendre la vérité, et de même aujourd'hui, il y en a plusieurs qui ne réussissent pas à saisir la pleine vérité. Une personne peut se dire riche, mais s'il n'a pas d'argent, il n'est certainement pas riche financièrement. Une personne peut dire qu'il a reçu le Saint-Esprit, mais s'il n'a pas l'évidence de parler en langues, il n'a certainement pas reçu le Saint-Esprit.

Jésus a dit à Ses disciples de tout arrêter jusqu'à ce qu'ils reçoivent le Saint-Esprit : **Comme il se trouvait avec eux, il leur recommanda de ne pas s'éloigner de Jérusalem, mais d'attendre ce que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur dit-il; car Jean a baptisé d'eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint-Esprit** (Actes 1 : 4,5). Le baptême du Saint-Esprit fait partie de la doctrine des apôtres. Ceux qui rejettent cette expérience se font des excuses et rationalisent la raison pour laquelle ils ne L'ont pas. Ils demandent, Où est le vent? Où est le feu?

Dans l'Ancien Testament, lorsque la Loi fut donnée, la trompette sonna, le feu courait sur le sol, les anges de Dieu étaient là. Le Sinaï fut ébranlé et trembla. Mais le point était que la Loi fut donnée. La Loi n'était pas dans le feu, ni dans le tremblement de terre, elle n'était pas dans le son de la trompette; la Loi était la Parole de Dieu.

À la pentecôte, ce n'était ni le feu, ni le vent qui était la chose importante : C'était le Saint-Esprit. Le vent et le feu leur ont montré que le Saint-Esprit était descendu, c'était une évidence pour les disciples, que cette puissance venait d'en Haut. Ils n'avaient jamais vu personne recevoir le Saint-Esprit auparavant. Parce qu'ils ont cru à la vérité, ceux qui s'étaient fait dire de rester à Jérusalem, étaient dans la Chambre Haute en L'attendant. Lorsque le Saint-Esprit est descendu, Il les a convaincus que c'était bien Lui, même avant qu'ils parlent en langues. Ils ne savaient vraiment pas à quoi s'attendent; ils savaient seulement que de quelque façon, ils recevraient cette puissance d'en

Haut. Le Saint-Esprit les baptiserait et vivrait au-dedans d'eux. De la même façon dont Jésus avait glorifié le Père, le Saint-Esprit glorifierait Jésus.

Quelle grande excitation, quelle expectation remplissait le cœur de chacun de ceux qui étaient dans la Chambre Haute! L'impact de la grandeur de Dieu les a saisi de la même façon que l'impact de Sa grandeur a stupéfié les gens lorsque la Loi fut donnée.

En lisant le Nouveau Testament, nous ne trouvons pas que l'expérience du vent ou du feu fut répétée, mais nous voyons à plusieurs reprises que les personnes étaient baptisées du Saint-Esprit après être sauvés. À chaque fois, la première évidence du baptême du Saint-Esprit était les langues.

Le vent du Saint-Esprit souffla sur la ville de Jérusalem. Ceux qui étaient en dehors de la chambre, ceux qui ne suivaient pas Jésus, ont dus aussi l'entendre. Ce son a dû être terrifiant pour ceux qui n'étaient pas sauvés. Ils auraient pu penser qu'ils étaient sur le point d'être détruit, que la pire des tempêtes ravageuses les soulèverait d'un seul coup de vent. Lorsque ce son puissant cessa, je peux imaginer de voir les personnes courir vers l'endroit où 'ces disciples de Jésus' se trouvaient, tout en s'attendant de les trouver tous mort. Mais ce qu'ils ont vu, c'était plutôt les disciples qui étaient dans les rues, et ce qu'ils ont entendu, c'était le Saint-Esprit qui parlait en toutes sortes de langages par leurs intermédiaires. Car, dans la Chambre Haute, les disciples ont entendu le vent et ils savaient que c'était ce dont ils attendaient. Leur cœur s'écria au-dedans d'eux : *C'est ça!*

Aujourd'hui, lorsque le Saint-Esprit commence à prendre charge de la langue de quelqu'un pour la première fois, ces personnes ont les mêmes émotions : *C'est ça! C'est le Saint-Esprit! Je reçois le baptême! Le Saint-Esprit prend charge de ma langue! C'est le baptême du Saint-Esprit! C'est ce que les disciples ont ressenti : Il est descendu! Il est venu! Merci mon Dieu, Il est venu! C'est un miracle.*

Que veut dire ceci? Lorsque le peuple entendit le Saint-Esprit parler par les Galiléens, Il voulait savoir ce que c'était. Les non Pentecôtistes n'ont jamais appris ce 'que veut dire ceci'. Il y en a beaucoup qui considèrent le baptême du Saint-Esprit comme étant du fanatisme. Mais pendant qu'ils discréditent les réactions émotionnelles, les Pentecôtistes dénoncent les 'morts, sans vie'. Certains remercient Dieu qu'ils ne sont pas des Pentecôtistes, lorsque nous remercions Dieu de l'être. Nous prospérons dans un Canaan spirituel où coule le lait et le miel. Certains d'entre eux ont travaillé fort et longtemps pour abolir le fait de parler en langues. S'ils auraient sincèrement cherché le Saint-Esprit au lieu de chercher à Le réfuter, ils auraient pu aussi recevoir le baptême du Saint-Esprit. Au lieu de cela, ils appellent de parler un langues être une fausse doctrine.

Au jour de la Pentecôte, s'il aurait été nécessaire que les disciples et les autres parlent des langages pour que tous ceux de la foule aux alentours d'eux puissent comprendre, ils n'auraient pas eu besoin de plus des trois langages, ceux qui furent écrits et placés au-dessus de la croix. Par contre, ils ont parlé dans beaucoup plus que de trois langages, qui était, en effet, environs seize. **Au bruit qui eut lieu, la multitude accourut, et elle fut confondue parce que chacun les entendait parler dans sa propre langue. Il étaient tous dans l'étonnement et la surprise, et ils se disaient les uns aux autres : Voici, ces gens qui parlent ne sont-ils pas tous Galiléen? Et comment les entendons-nous dans notre propre langue à chacun, dans notre langue maternelle? Parthes, Mèdes, Élamites, ceux qui habitent la Mésopotamie, La Judée, la Cappadoce, le Pont, l'Asie, la Phrygie, La Pamphylie, l'Égypte, le territoire de la Libye voisine de Cyrène, et ceux qui sont venus de Rome, Juifs et prosélytes, Crétois et Arabes, comment les entendons-nous parler dans nos langues des merveilles de Dieu (Actes 2 : 6-11)?**

Dans le quatorzième chapitre de I Corinthiens, Paul ne mentionne pas que de répandre l'Évangile serait la raison de parler en langues, mais il approuve plutôt le parler en langues quinze fois. Par contre, certaines personnes réclament que lorsque les douze apôtres ont reçu le Saint-Esprit au jour de la Pentecôte, que c'était afin de répandre l'Évangile et que c'en était la fin. Mais aujourd'hui, en cette dernière heure, juste avant que Jésus revienne, comment plus encore, nous avons besoin du même Saint-Esprit pour répandre l'Évangile! Il y a plus de non-croyants maintenant qu'auparavant, plus d'âmes à sauver. Les gens ont besoins de recevoir la Parole de Dieu, celle qui est confirmée par des signes, par des prodiges, par des miracles, par des guérisons et par la puissance du Saint-Esprit. Au fil des ans, plusieurs fausses doctrines se sont présentées concernant le parler en langues.

Pierre possédait un esprit d'enthousiasme, et il n'a pas tardé d'en parler. Pourtant, durant ses temps d'épreuve au Gethsémani et au Calvaire, il a échoué le test. Par contre après la Pentecôte, c'était une différente histoire. Pierre prêchait avec assurance aux mêmes personnes qui avaient récemment exigés la crucifixion de Jésus : **Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit** (Actes 2 : 38). Pierre possédait vraiment l'évidence de la puissance du Saint-Esprit! **Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera** (Actes 2 : 39). Le Saint-Esprit est pour tous.

Certaines personnes réclament avoir reçu le Saint-Esprit, mais ils ne furent pas baptisés du Saint-Esprit avec l'évidence initiale de parler en langues, ce qui veut dire qu'ils ne l'ont vraiment pas reçu. Ils peuvent avoir reçu le salut, mais ils n'ont pas reçu le baptême du Saint-Esprit. En tant qu'adolescent, je cherchais afin de recevoir le Saint-Esprit selon ce que la Bible enseignait et non selon les théories de l'homme. En m'appuyant sur le second chapitre des Actes, j'ai dit, "Seigneur, c'est ce que je veux! " C'est la commande que j'envoyais jour et nuit jusqu'à ce que je Le reçoive, ce qui fut seulement quelques semaines après avoir reçu le salut.

La Bible approuve clairement le baptême du Saint-Esprit.

1. **Aspirez aussi aux dons spirituels** (I Corinthiens 14 : 1).
2. **En effet, celui qui parle en langue ne parle pas aux hommes, mais à Dieu** (I Corinthiens 14 : 2).
3. **C'est en esprit qu'il dit des mystères** (I Corinthiens 14 : 2).
4. **Celui qui parle en langues s'édifie lui-même** (I Corinthiens 14 : 4).
5. **Je désire que vous parliez tous en langues** (I Corinthiens 14 : 5).
6. **Celui qui prophétise est plus grand que celui qui parle en langues, à moins que ce dernier n'interprète, afin que l'Église en reçoive de l'édification** (I Corinthiens 14 : 5).
7. **Car si je prie en langues, mon esprit est en prière** (I Corinthiens 14 : 14).
8. **Je prierai par l'esprit** (I Corinthiens 14 : 15) — dans une langue.
9. **Je chanterai par l'esprit** (I Corinthiens 14 : 15) — dans une langue.
10. **Tu rends, il est vrai, d'excellentes actions de grâces** (I Corinthiens 14 : 17) — lorsque tu parles en langues.
11. **Je rends grâces à Dieu de ce que je parle en langue plus que vous tous** (I Corinthiens 14 : 18).

12. **Il est écrit dans la loi : C'est par des hommes d'une autre langue et par des lèvres d'étrangers que je parlerai à ce peuple** (I Corinthiens 14 : 21).
13. **Par conséquent, les langues sont un signe, non pour les croyants, mais pour les non-croyants** (I Corinthiens 14 : 22).
14. **En est-il qui parlent en langue, que deux ou trois au plus parlent, chacun à son tour, et que quelqu'un interprète** (I Corinthiens 14 : 27). C'est l'ordre qui doit être gardé dans une assemblée. Si Paul ne croirait pas au parler en langues, pourquoi dirait-il que quelqu'un devrait interpréter.
15. **N'empêchez pas de parler en langues** (I Corinthiens 14 : 39). Empêcher de parler en langues est exactement ce que certaines églises ont faites.

La Bible déclare que ceux de la Première Église **persévéraient dans l'enseignement des apôtres** (Actes 2 : 42). Parler en langues était un de ces enseignements. Le baptême du Saint-Esprit avec l'évidence initiale de parler en langues n'est pas du fanatisme, mais c'est plutôt l'enseignement de la Parole de Dieu. Malgré toutes ces informations, certaines personnes réclament que la Bible ne l'enseigne pas. Ils blâment les manières impies de quelques uns sur les langues. Par contre, la Bible nous dit, **Observe celui qui est intègre, et regarde celui qui est droit** (Psaume 37 : 37).

Il y a ceux qui croient que l'expérience de la Chambre Haute n'était pas vraiment le Saint-Esprit qui parlait, mais que les mots venaient plutôt du subconscient. Que c'est ridicule! Ils disent que les langues à la Pentecôte — ce qui a étonné tellement de personnes — pourraient être expliquées par le moyen de la psychologie de cet âge qui est tant éclairé. Qu'est-ce que la Bible dit à propos de ces sortes de réclamations? **Mais l'homme animal ne reçoit pas les choses de l'Esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui, et il ne peut les connaître, parce que c'est spirituellement qu'on en juge** (I Corinthiens 2 : 14).

Les personnes qui ne sont pas spirituelles ne comprennent pas les choses spirituelles de Dieu; ils ne peuvent pas comprendre le mouvement du Saint-Esprit qui attire les âmes au Seigneur ou encore, la puissance miraculeuse de guérison physique que Jésus fait par l'intermédiaire des croyants. Ceux qui essaient de donner une explication scientifique au parler en langues, excluent Dieu complètement en dehors du procédé et limitent ainsi Le Saint d'Israël.

Tous ceux qui excluent Dieu de leurs plans s'attirent des ennuies. Négliger de s'efforcer pour trouver la volonté de Dieu a produit plusieurs églises mortes, sans vie et a ainsi fourni des tombeaux pour les assemblées. Parlant spirituellement, lorsque l'homme qui est debout dans la chaire est mort, des squelettes s'assoient dans les bancs.

Un jour, Ézéchiël a vu une vallée d'ossements desséchés, représentant la nation d'Israël. **La main de l'Éternel fut sur moi, et l'Éternel me transporta en esprit, et me déposa dans le milieu d'une vallée remplie d'ossements. Il me fit passer auprès d'eux, tout autour; et voici, ils étaient fort nombreux, à la surface de la vallée, et ils étaient complètement secs. Il me dit : Fils de l'homme, ces os pourront-ils revivre? Je répondis : Seigneur Éternel, tu le sais. Il me dit : Prophétise sur ces os, et dis-leur : Ossements desséchés, écoutez la parole de l'Éternel! Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel, à ces os : Voici, je vais faire entrer en vous un esprit, et vous vivrez; je vous donnerai des nerfs, je ferai croître sur vous de la chair, je vous couvrirai de peau, je mettrai en vous un esprit, et vous vivrez. Et vous saurez que je suis l'Éternel. Je prophétisai, selon l'ordre que j'avais reçu. Et comme je prophétisais, il y eut un bruit, et voici, il se fit un mouvement, et les os s'approchèrent les uns des autres. Je regardai, et voici, il leur vint des nerfs, la chair crût, et la peau les**

couvrit par-dessus; mais il n’y avait point en eux d’esprit. Il me dit : Prophétise, et parle à l’esprit! Prophétise, fils de l’homme, et dis à l’esprit : Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Esprit, viens des quatre vents, souffle sur ces morts, et qu’ils revivent! Je prophétisai, selon l’ordre qu’il m’avait donné. Et l’esprit entra en eux, et ils reprirent vie, et ils se tinrent sur pieds; c’était une armée nombreuse, très nombreuse. Il me dit : Fils de l’homme, ces os, c’est toute la maison d’Israël. Voici, ils disent : Nos os sont desséchés, notre espérance est détruite, nous sommes perdus! Prophétise donc, et dis-leur : Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Voici, j’ouvrirai vos sépulcres, je vous ferai sortir de vos sépulcres, ô mon peuple, et je vous ramènerai dans le pays d’Israël. Et vous saurez que je suis l’Éternel, lorsque j’ouvrirai vos sépulcres, et que je vous ferai sortir de vos sépulcres, ô mon peuple! Je mettrai mon esprit en vous, et vous vivrez; je vous rétablirai dans votre pays, et vous saurez que moi, l’Éternel, j’ai parlé et agi, dit l’Éternel (Ézéchiel 37 : 1-14).

Aujourd’hui, le Seigneur voit ces églises étant mortes, sans vie, demandant si ces os pourraient revivre. *Seigneur, tu le sais; si tu le dis, ils le peuvent. Seigneur ils sont morts et desséchés.* Si ces os acceptent la vie du Saint-Esprit, ils s’ouvriront à la vie. La vie est dans l’Esprit de Dieu, mais lorsque l’Esprit de Dieu est rejeté, il n’y a aucune vie spirituelle.

Certaines personnes réclament que ceux qui étaient dans la Chambre Haute connaissaient des langages étrangers, qu’ils avaient l’habileté d’apprendre rapidement différents langages et qu’ils pouvaient parler en langues par le talent de leur langage. Ceux qui doutent ne peuvent pas accepter le fait que le Saint-Esprit était celui qui parlait, lorsque ces personnes cédaient au Saint-Esprit. Par la même façon de raisonner, ils pourraient dire que Pierre devait avoir quelques habiletés chirurgicales afin de pouvoir dire à l’homme boiteux de se lever et de marcher. **Il y avait un homme boiteux de naissance, qu’on portait et qu’on plaçait tous les jours à la porte du temple appelé la Belle, pour qu’il demandât l’aumône à ceux qui entraient dans le temple. Cet homme, voyant Pierre et Jean qui allaient y entrer, leur demanda l’aumône. Pierre, de même que Jean, fixa les yeux sur lui, et dit : Regarde-nous. Et il les regardait attentivement, s’attendant à recevoir d’eux quelque chose. Alors Pierre lui dit : Je n’ai ni argent, ni or; mais ce que j’ai, je te le donne : Au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et marche. Et le prenant par la main droite, il le fit lever. Au même instant, ses pieds et ses chevilles devinrent fermes; d’un saut il fut debout, et il se mit à marcher. Il entra avec eux dans le temple, marchant, sautant, et louant Dieu. Tout le monde le vit marchant et louant Dieu** (Actes 3 : 2-9). Est-ce que Pierre a soudainement appris comment faire une chirurgie? Ceux qui étaient dans la Chambre Haute, ont-ils soudainement appris comment parler en ces différents langages? Aucune de ces théories ne fait du sens. L’homme essaie d’enlever les œuvres de Dieu par leurs propres interprétations, mais Son œuvre demeure toujours. Des talents d’homme n’ont pas été utilisés dans les langues et n’ont pas été utilisés non plus lorsque Pierre a dit : “lève-toi et marche. ” Tout s’est produit par la puissance du Saint-Esprit.

Pourquoi limiter Dieu? Pourquoi laisserais-tu l’ennemi t’influencer à douter la grandeur de Dieu? Si tu crois la Genèse, tu peux aussi croire toute la Bible. Les personnes qui ne croient pas le Nouveau Testament, ne croient pas la Genèse non plus. Ils peuvent dire qu’ils croient, mais c’est seulement d’un assentiment mental, et non d’une croyance ferme à la Parole de Dieu, celle qui vient du cœur.

Comme c’est étrange de voir que, plusieurs de ceux qui luttent contre la guérison divine veulent quand même recevoir la prière lorsqu’ils sont malades. Pourquoi Dieu guérirait-Il ceux qui luttent contre Sa puissance? Il agit pour ceux qui croient dans les miracles, ceux qui mettent leur confiance dans la puissance de Dieu. La maladie n’est pas un signe d’amour du Seigneur, et ce n’est pas non

plus une de Ses bénédictions. Le cancer n'est pas un signe d'amour. Si les personnes croiraient vraiment que c'est de Dieu, ils l'entretenaient au lieu d'essayer de trouver le meilleur médecin possible pour s'en débarrasser. Si Dieu le leur a donné, pourquoi ne voudraient-ils pas le garder?

La puissance miraculeuse de Dieu n'a pas été donnée pour remplacer la Parole de Dieu, mais plutôt pour la confirmer. Certaines personnes ont remplacé la Parole de Dieu par des manifestations extérieures, et ceci leur a causé bien des ennuis. La Première Église n'a pas substitué la Parole de Dieu par aucune autre chose. Ils persévèrent tous dans l'enseignement des apôtres.

En continuant avec persévérance dans la parole de Dieu, tu vaincras. La Parole est ta sécurité. Les langues et les interprétations ne prennent pas la place de la Parole; les langues et les interprétations confirment la vérité de Dieu. Chaque message donné par les langues et les interprétations, doit être en harmonie avec les Saintes Écritures. Sinon, rejette-le. Par mon intermédiaire, Dieu n'a jamais donné un message qui n'harmonisait pas avec les Écritures.

Durant la visite divine de 1954, le Seigneur m'a dit que la Parole serait ma sécurité. Il savait que j'étudierais à propos du royaume de Satan et que j'aurais besoin de la puissance de la Parole de Dieu pour le comprendre. Il m'avait donné le don des guérisons et Il me donnait maintenant le don du discernement des esprits. Il m'a dit que ce don était le plus fragile de tous les dons. En d'autres mots, une personne doit vraiment faire attention avec ce don, et il doit avoir la sagesse et la connaissance de Dieu pour l'utiliser, il doit savoir quand parler et quand il doit garder le silence, il doit savoir quoi dire et quoi ne pas dire. Une personne avec ce don doit savoir si, ce qui lui est révélé est pour sa propre compréhension afin qu'il puisse prier d'avantage, ou si c'est de l'information qu'une personne est capable d'accepter. Le Seigneur m'a laissé savoir que chaque vision, chaque manifestation doit être apportée à la Parole de Dieu. Si elle ne passe pas le test de la Parole, elle n'est pas bonne. C'est la raison pour laquelle ce ministère n'est pas dans le fanatisme ou dans le modernisme et il ne le sera jamais. La Parole se situe juste au milieu de la sainte voie de Dieu.

Jésus dit : **Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point** (Luc 21 : 33). **Le jour du Seigneur viendra comme un voleur; en ce jour, les cieux passeront avec fracas, les éléments embrasés se dissoudront, et la terre avec les œuvres qu'elle renferme sera consumée** (II Pierre 3 : 10). Les cieux et la terre prendront fin dans une grande violence, mais la Parole de Dieu continuera pour l'éternité. Enfouis-toi dans la Parole. Demeure dans la Parole; c'est en effet, ta sécurité.

La Bible nous met en garde contre les faux prophètes. Les faux prophètes donnent des prophéties personnelles qui sont des incendies incontrôlés, n'étant pas en harmonie avec la Parole. **Je n'ai point envoyé ces prophètes, et ils ont courus, je ne leur ai point parlé, et ils ont prophétisé** (Jérémie 23 : 21). Le Seigneur a dit à Israël que **s'il s'élève du milieu de toi un prophète ou un songeur qui t'annonce un signe ou un prodige, et qu'il y ait accomplissement du signe ou du prodige dont il t'a parlé en disant : Allons après d'autres dieux, -des dieux que tu ne connais point -et servons-les! Tu n'écouteras pas les paroles de ce prophète ou de ce songeur, car c'est l'Éternel, votre Dieu, qui vous met à l'épreuve pour savoir si vous aimez l'Éternel, votre Dieu, de tout votre cœur et toute votre âme. Vous irez après l'Éternel, votre Dieu, et vous le craignez; vous observerez ses commandements, vous obéirez à sa voix, vous le servirez et vous vous attacherez à lui. Ce prophète ou ce songeur sera puni de mort, car il a parlé de révolte contre l'Éternel, votre Dieu, qui vous a fait sortir du pays d'Égypte et vous a délivrés de la maison de servitude, et il a voulu te détourner de la voie dans laquelle l'Éternel, ton Dieu t'a ordonné de marcher. Tu ôteras ainsi le mal du milieu de toi** (Deutéronome 13 : 1-5).

Lorsque quelqu'un te dit quelque chose qu'il réclame être ce que le Seigneur lui a dit, compare cette chose à la Parole. Si elle ne passe pas le test, cette chose est fausse. Dans des réunions de prières, certains d'eux se sont aperçus que les personnes prophétisaient les uns sur les autres, leurs disant toutes sortes de choses pour leurs chatouiller les oreilles, et parmi ces choses, il y avait de la fausseté. Ces prophéties ne sont pas arrivées. Les personnes se font dire qu'ils ont différents dons, mais on ne voit jamais ces dons agir dans leurs vies.

Le Seigneur ne donne pas de dons par une personne qui prophétise sur une autre. La prière et le jeûne sont exigés de la part de cet individu, et même plus, ces dons sont donnés seulement à ceux que le Seigneur choisit. **Un seul et même Esprit opère toutes ces choses, les distribuant à chacun en particulier comme il veut** (I Corinthiens 12 : 11).

Les apôtres continuèrent dans la Parole, ils demeurèrent dans la Parole, mais ceci ne voulait pas dire qu'ils n'avaient plus besoin de signes, de prodiges, de miracles et de guérisons. L'Église a prit naissance par des signes, des prodiges, des miracles et des guérisons, et la seule façon dont l'Église vivra aujourd'hui, c'est par la Parole qui est confirmée par ces miracles.

Sur le champ missionnaire, le grand succès que je vois se produire et qui est durable, est dû à ce que le Seigneur confirme ce qui est prêché; les personnes sont des témoins que la Parole a été confirmée : Les aveugles reçoivent la vue, les sourds peuvent entendre et les boiteux peuvent marcher. Le témoignage de ceux qui ont reçu ces merveilleux miracles du Seigneur a augmenté leur foi. Même après mon départ de cet endroit, l'évidence se voit dans la vie de ceux qui ont reçu le salut et le baptême du Saint-Esprit, ceux qui se sont détournés des idoles et de la sorcellerie et se sont tournés vers la Parole de Dieu. Je le répète, nous n'utilisons pas les signes et les prodiges à la place de la Parole de Dieu, mais plutôt pour la confirmer. La Parole est toujours la suprématie; c'est l'infaillible Parole de Dieu qui a la plus haute autorité.

Au début, Jésus verbalisait la Parole qui était confirmée par des signes et des prodiges. Plus tard, lorsque la Parole fut écrite, elle était encore confirmée par des signes et des prodiges. Le Seigneur place des ministres sincères au-dessus des foules de gens afin d'assurer que ceux-ci demeureront dans la véritable Parole et qu'ils n'entreront pas dans le fanatisme. Le but d'utiliser des signes, n'est pas pour confirmer seulement la Parole, mais est aussi pour rencontrer des besoins précis physiques, mentaux et spirituels. Les manifestations de l'Esprit du dedans jusqu'au dehors, ainsi que la réalité du Saint-Esprit, sont destinés à être reçus par la personne entière. **Vous avez tout pleinement en lui, qui est le chef de toute domination et de toute autorité** (Colossiens 2 : 10).

L'incrédulité a causé des gens, même des ministres, de laisser passer le bon Saint-Esprit. La Bible enseigne une expérience définie du Saint-Esprit; elle se présente par la grâce de Dieu et tous ceux qui sont sauvés peuvent recevoir cette expérience. Recevoir ce baptême présente un plus grand concept de la grâce de Dieu ainsi que des miracles et des guérisons.

Car ce n'est pas par une volonté d'homme qu'une prophétie a jamais été apportée, mais c'est poussés par le Saint-Esprit que des hommes ont parlés de la part de Dieu (II Pierre 1 : 21). La Parole de Dieu était leur vie, leur illumination, Elle était tout pour eux. De la même façon dont les anciens prophètes l'ont fait, je m'incline devant le Seigneur, à Sa Parole, et à ainsi parle l'Éternel. Je dis ainsi parle l'Éternel. Je prononce la Parole avec la puissance d'en Haut. Je suis appelé pour prêcher la vérité et je ne m'en excuse pas. Si je néglige de prêcher la vérité, Dieu m'en tient responsable. Le Seigneur a dit à Ézéchiël, **Quand je dirai au méchant : Tu mourras! Si tu ne l'avertis pas, si tu ne parles pas pour détourner le méchant de sa mauvaise voie et pour lui sauver la vie, ce méchant mourra dans son iniquité, et je te redemanderai son sang. Mais si tu avertis le méchant, et qu'il ne se détourne pas de sa méchanceté et de sa**

mauvaise voie, il mourra dans son iniquité, et toi, tu sauveras ton âme. Si un juste se détourne de sa justice et fait ce qui est mal, je mettrai un piège devant lui, et il mourra; parce que tu ne l'as pas averti, il mourra dans son péché, on ne parlera plus de la justice qu'il a pratiquée, et je te redemanderai son sang. Mais si tu avertis le juste de ne pas pécher, et qu'il ne pèche pas, il vivra, parce qu'il s'est laissé avertir, et toi, tu sauveras ton âme (Ézéchiel 3 : 18-21). Ézéchiel a prêché ce que le Seigneur lui a donné. J'ose dire que, lorsqu'il a rencontré Dieu à la fin de ses jours, il n'avait pas de sang d'homme sur ses mains. Il était un véritable et puissant prophète du Seigneur.

Il y a plusieurs organisations qui ne laissent pas le Saint-Esprit agir; Il ne peut rien dire. Un ministre voulait louer une église dont la dénomination ne croyait pas au parler en langues. Puisque ce ministre qui était auparavant un médecin, à cause de sa réputation médicale, l'église décida de le laisser louer leur église. Par contre, ils demandaient qu'un contrat soit signé disant que de parler en langues ne serait pas mentionné. Le ministre ria et dit, "Tu sais, je n'ai pas mentionné de parler en langue une seule fois. J'ai seulement prêché le Saint-Esprit et beaucoup de personnes L'ont reçus et ils parlèrent en langues. Je n'ai pas brisé le contrat." Ce n'est pas étonnant que Jésus ait dit : **Soyez donc prudents comme les serpents, et simples comme les colombes** (Matthieu 10 : 16).

La Bible décrit Jean le Baptiste comme étant **un homme envoyé de Dieu** (Jean 1 : 6). La seule classe de prêcheurs dont le monde a besoin est la classe des hommes et des femmes qui sont envoyés de Dieu. Les personnes qui sont envoyés de Dieu ont un message de Dieu.

Au début, l'Église possédait la grandeur de Dieu — jusqu'à ce qu'elle commence à courtiser le monde. Lorsque les personnes réduisent la pratique de leurs jeûnes, leurs prières, leurs vies dévouées, les fruits et les dons commencent à disparaître de l'Église de Jésus-Christ. Le prophète Joël a eu une vision de cet apostasie : **Ce qu'a laissé le gazam, la sauterelle l'a dévoré; ce qu'a laissé la sauterelle, le jélek l'a dévoré; ce qu'a laissé le jélek, le hasil l'a dévoré** (Joël 1 : 4). Au fil des ages, différents vers de fausse doctrine et d'indifférence ont détruit la puissance de Dieu dans l'Église.

Mais Joël a aussi eu une vision de restauration de la grandeur du versement du Saint-Esprit dans les derniers temps. Pierre cite Joël dans les Actes 2 : 16,17 : **Mais c'est ici ce qui a été dit par le prophète Joël : Dans les derniers jours, dit Dieu, je répandrai de mon Esprit sur toute chair.** Merci mon Dieu, aujourd'hui, la puissance du Saint-Esprit est en train d'être restaurée! L'Église possédait auparavant cette puissance, mais elle l'avait perdue. Maintenant, les personnes qui sont vraiment née de nouveau en Dieu, ceux qui ont accepté la Parole de Dieu en entier, ils la reçoivent à nouveau. En cédant à Dieu, ces personnes laissent Dieu leurs donner toutes les choses dont ils ont besoin.

Nous avons tous besoin du don du Saint-Esprit. Le Saint-Esprit est celui qui répand l'amour de Dieu dans nos cœurs. **L'amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui nous a été donné** (Romains 5 : 5).

Étudie pour voir comment le Saint-Esprit agissait dans la Première Église. Les Actes des Apôtres sont vraiment les actes du Saint-Esprit qui agissait partout dans ce livre, même lorsqu'un homme et sa femme mentirent au Saint-Esprit et ont été tués à cause de leur mensonge. La puissance du Saint-Esprit sépare.

En cette dernière heure, la puissance du Saint-Esprit est nécessaire pour séparer entre le bien et le mal. Par conséquence, c'est la raison pour laquelle, l'Épouse sera tellement séparée, tellement remplie de grâce, dit le Seigneur. Son voile de consécration sera une dédicace totale pour la cause de

Christ, lorsqu'elle se sépare dans la véritable puissance, dans la grandeur, dans l'amour et dans la foi de Dieu. Elle dira la vérité, tiendra ferme dans la vérité, vivra dans la vérité, et elle ne cèdera pas aux choses de l'impiété.

Lorsqu'une partie de la vérité qui est dans la Parole de Dieu est exclue, une partie de l'amour de Dieu et de la foi de Dieu est aussi exclue, et les neuf fruits de l'Esprit le sont aussi de la même façon. Comment peux-tu avoir les fruits de l'Esprit si tu rejettes le Saint-Esprit?

Ceux qui parlent contre les langues fréquentent un terrain dangereux. C'est un blasphème que de dire, que le parler en langue est du diable. Certaines personnes ont déjà scellé leur destin, ils ont chassé l'Esprit de Dieu loin d'eux, et Son Esprit ne s'occupera plus d'eux. Il y en a qui disent des choses hideuses sur le Saint-Esprit et ça ne les dérange pas. Dieu les a abandonnés, et ils ne ressentent aucune condamnation.

Lorsque Dieu t'envoie afin d'accomplir Son œuvre, Il envoie aussi Sa grandeur avec toi et des âmes entreront dans le Royaume. Lorsque la grandeur de Dieu est ignorée, l'église s'est fait voler. Elle s'est fait voler des neuf fruits de l'Esprit, des neuf dons de l'Esprit et l'Esprit est attristé. Le diable est un voleur, et il y en a plusieurs qui sont aussi devenus des voleurs en n'acceptant pas, n'obéissant pas et ne parlant pas la vérité. Les Pasteurs qui se sont montés contre le baptême du Saint-Esprit ont volé leurs membres de cette expérience, que le Saint-Esprit puisse demeurer en eux, le Saint-Esprit qui est notre aide, notre guide. Un prédicateur a dit à son assemblée que lorsqu'il ressentirait le besoin de recevoir le Saint-Esprit, qu'il le leur dirait. Je n'ai pas attendu qu'un certain prêcheur ressente le besoin pour que je reçoive le Saint-Esprit. J'ai ressenti le besoin et je l'ai reçu.

La promesse du Saint-Esprit a été donnée pour toi et moi. **Pierre leur dit : Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit. Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera** (Actes 2 : 38,39).

Accepte la vérité et rien d'autre. N'emporte rien de faux avec toi. Le salut te donne le droit à la réalité du Calvaire et à la grâce de Dieu dans ton cœur, ce qui est une nouvelle manière de vivre qui est évidente. Une conversation pure accompagne un vrai salut; tout le péché est laissé derrière lorsque tu entres dans ta nouvelle manière de vivre, tout en marchant sur la grande voie de sainteté. Le salut apporte beaucoup de joie et de paix.

Il y en a beaucoup qui pensent avoir été né de nouveau, mais qui n'ont pas réellement expérimenté un vrai salut. Parce qu'ils n'ont pas tout cédé au Seigneur, ils n'ont pas été nouvellement recréés; ils ont simplement tourné une nouvelle page. Par conséquent, ils sont en conflits, ils disent toujours des mots blasphématoires, ils disent de petits mensonges pour couvrir autre chose, et ils ont toujours un langage grossier. La nouvelle créature qui est lavée par le sang de l'Agneau, ne parle plus comme ça. **Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles** (II Corinthiens 5 : 17). Jésus qui est le second Adam, te change pour devenir comme le premier Adam était avant qu'il tombe de la grâce. Jésus te donne Sa pensée, qui est un esprit pur et propre. C'est un esprit qui pense comme la Bible.

Après avoir été sauvé, lorsque j'ai reçu le Saint-Esprit, j'ai été emporté avec Lui, j'ai été enseigné et serré dans Ses bras. Il m'était devenu un merveilleux ami. J'aimais beaucoup lorsqu'Il prenait le contrôle de ma langue et parlait; j'aimais beaucoup lorsqu'Il chantait par mon intermédiaire, en anglais et dans différents langages et dialectes. J'avais de la difficulté à attendre afin d'être seul avec Lui; je voulais courir vers ma chambre de prière, fermer la porte et être en présence de l'Esprit.

C'était le point principal du jour. Le monde ne m'attirait maintenant plus du tout. Le monde m'était tellement familier auparavant, il m'était maintenant devenu étranger. Immédiatement, je l'ai laissé en arrière. Ce n'était pas un monde différent; j'étais devenu une différente personne, j'étais changé.

C'est un privilège incroyable que d'avoir cette précieuse direction par le Saint-Esprit. Toi qui as reçu le baptême du Saint-Esprit, tu es béni; C'est une bénédiction que Dieu désire que tout le monde reçoive. Toi qui ne l'as pas reçu : Accepte la vérité concernant le baptême de Dieu, accepte toute la volonté de Dieu, et toi aussi, tu peux recevoir le baptême.

Reçois le Saint-Esprit, et Il parlera par ton intermédiaire. Nous avons tous besoin de cette puissance d'en Haut. Ils ont eu besoin de la puissance du Saint-Esprit pour commencer l'Église, et en cette dernière heure, cette puissance nous sera aussi nécessaire afin de faire de l'Église ce que Jésus désire qu'elle soit. Rappelle-toi que Joël a dit que l'Esprit serait répandu. Des milliers ont reçu le Saint-Esprit dans mes services, et ils ont tous parlé en langues. Ceux qui n'ont jamais entendu l'Évangile auparavant, ont reçu le salut et ils ont reçu le baptême du Saint-Esprit lorsqu'Il leur a été prêché. En quelques instants, des milliers ont été baptisés; c'était la puissance de Dieu en action.

Afin de savoir comment le Saint-Esprit agit, étudie les Actes des Apôtres. Nous pouvons nous attendre de recevoir autant de cette puissance du Saint-Esprit, mais, dit le Seigneur, par une plus grande échelle en ce dernier parcours. Le tout sera accompli par des signes et des prodiges.

Il est nécessaire d'avoir des signes et des prodiges afin que les non-croyants soient convaincus que Dieu est réel et qu'Il est prêt à agir pour eux. Le monde des Chrétiens a dépensé des billions afin d'apporter l'Évangile aux Indes et les Indes sont encore seulement environs à deux pourcent Chrétiens. Un des prêcheurs qui y est allé m'a dit qu'il doutait que, plus de la moitié de ces deux pourcent avaient vraiment été né de l'Esprit de Dieu. Ils avaient entendu un Évangile prêché sans les signes et les prodiges. La Parole n'avait pas été confirmée.

Je suis allé aux Indes par le peuple Hindou, mais j'y suis allé avec la vérité. Je n'ai pas trouvé assez de Chrétiens à Bombay pour y avoir une croisade. Les Hindous ne connaissaient rien à propos de Jésus, je l'ai alors introduit et j'ai ensuite prié pour les malades. Dieu a confirmé ce que j'ai prêché; les personnes ont entendu dire ce qui se passait et sont allés le dire à d'autres. Ils sont alors venus par milliers pour voir ce que Dieu était en train de faire. Dieu a accompli des miracles, des miracles et des miracles. Plusieurs sont venus à Jésus.

Comment les personnes peuvent-elles être tournées vers le véritable Dieu vivant? Par la puissance du Saint-Esprit. Nous avons tous besoin de cette puissance, et Il est ici pour que chaque croyant l'accepte. **Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : En mon nom, ils chasseront les démons; ils parleront de nouvelles langues; ...ils imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris** (Marc16 : 17,18).

Combien y a-t-il de pasteurs aujourd'hui qui chassent les démons? S'ils ont le Saint-Esprit, où est l'évidence? Où est la confirmation? Combien y en a-t-il de sauvés? Combien y en a-t-il de délivrés et qui sont remplis de l'Esprit du Dieu vivant? Combien d'alcooliques et de drogués ont-ils été délivrés en un instant? Dans un de mes services aux États-unis, plus de deux cents personnes se sont enlignés pour être délivrés de la drogue et de l'alcool. Ils étaient tous possédés de démons. Je marchais du long de la ligne en priant pour eux, et ils tombèrent presque tous sous l'onction de l'Esprit. Lorsqu'ils se sont relevés, ils étaient délivrés. C'était la puissance de Dieu.

L'homme ne peut pas délivrer des alcooliques; il peut seulement essayer de contrôler cette habitude. Avec Dieu, les démons doivent sortir, et la personne est délivrée de l'alcoolisme. C'est la puissance de Jésus. **Si donc le Fils vous affranchit, vous serez réellement libres** (Jean 8 : 36). Si tu es

encore tourmenté par les désirs de l'alcool, comment peux-tu dire être délivré? Les démons ne sont pas sortis. Lorsque Jésus délivre les gens de l'alcoolisme, ils sont entièrement délivrés. Par la puissance du Saint-Esprit, nous pouvons fouler aux pieds les démons, délivrer ceux qui sont possédés des démons, et délivrer les captifs. Je crois à la Pentecôte de la Bible et que nous devons vivre saintement dans la droiture et la sainteté de Dieu.

Si tu as besoin de Jésus, fait maintenant cette prière avec moi : *Mon Dieu, sauve mon âme! Pardonne-moi de tous mes péchés. Je regrette, Seigneur, d'avoir péché contre toi, mais je viens à toi. Je te servirai, Seigneur, le reste de ma vie. Je crois maintenant que le sang de Jésus lave tous mes péchés, les laves tous! Viens, entre dans mon cœur Jésus! Entre dans mon cœur!*

Si tu as fait cette prière de tout cœur, Il est venu. Si tu l'as fait de tout cœur, Il t'appartient. Commence en lisant ta Bible, et en priant. Un peu de jeûne Biblique t'aidera aussi.

As-tu reçu le Saint-Esprit depuis que tu es sauvé? Tu peux recevoir le Saint-Esprit là dans ta maison. *Seigneur, Seigneur, j'appelle le Saint-Esprit sur ceux qui sont sauvés et qui désirent tout ce que Dieu a pour eux. Aide-les à élever les mains sans douter. Au nom de Jésus, le saint, saint nom du Seigneur, j'appelle l'Esprit sur eux au nom de Jésus. Recevez le Saint-Esprit! Recevez le Saint-Esprit au nom du Seigneur.*

Toi qui es malade et qui es affligé, je ne suis pas un guérisseur, mais je crois en celui qui l'est. Je crois en la puissance de la prière de guérison. *Seigneur, puisque les personnes croient en ta promesse de guérison qui est dans la Parole de Dieu, guéris-les tous complètement. Guéris-les, entièrement. Aujourd'hui, guéris les personnes du cancer, des troubles cardiaques, de l'aveuglement. Guéris les estropiés, les corps qui sont malades, guéris les aujourd'hui. Guéris! Au nom de Jésus. Guéris! Dans le tout-puissant saint nom du Fils de Dieu!* Sa puissance agit maintenant. Si tu as cru avec moi, la puissance de Dieu est entrée en ton corps ou dans le corps de ton enfant, et cette puissance agira jour et nuit pour te guérir ou pour guérir ton bien-aimé.

Marche avec Dieu. Écris moi pour me dire ce que tu as reçu aujourd'hui, et rappelle toi qu'il n'y a rien qui se compare au baptême du Saint-Esprit. Lorsque les personnes cèdent, s'abandonnent pleinement au Seigneur, se donnent au Saint-Esprit — l'être en entier — le Seigneur est libre d'agir d'une façon miraculeuse. Il sera capable d'accomplir beaucoup de choses avec l'Épouse, car elle marchera et vivra par l'Esprit, tout en suivant les pas de Jésus. Les manifestations surnaturelles d'en Haut sont émouvantes pour les individus de la Pentecôte Biblique.

Il y a des millions de personnes qui ont reçu le baptême du Saint-Esprit, et ils ont tous parlé en langues, ce qui fut commencé par les cent vingt dans la Chambre Haute à la Pentecôte. Tu auras besoin de Lui afin de te préparer pour l'Enlèvement, ou tu ne seras définitivement pas prêt. Nous avons tous besoin du Saint-Esprit de la Bible. Rappelle toi qu'Il est la puissance d'en Haut.